

Conferencia Regional de Institutos Confucio de Latinoamérica y el Caribe 2024

Por: Rodrigo Martínez

Fotos: Kuok Wa Chao Chao

San José, Costa Rica, 24 de octubre de 2024. La Conferencia Regional de Institutos Confucio de Latinoamérica y el Caribe se celebra este año en la hermosa ciudad de Panamá, la cual reúne a delegaciones de toda la región para promover la cultura y el idioma chinos. Este evento, organizado por el Instituto Confucio de la Universidad de Panamá, se lleva a cabo el 24 y 25 de octubre en el Parlamento Latinoamericano y Caribeño.

La conferencia comenzó con una ceremonia de inauguración en el Salón Hemiciclo, donde destacadas personalidades ofrecieron discursos inspiradores. Entre los oradores se encontraban S. E. Xu Xueyuan, Embajadora de la República Popular China en Panamá; y José Emilio Moreno, Vicerrector de la Universidad de Panamá. También participaron representantes del Parlamento Latinoamericano y Caribeño y embajadores de varios países.

Mesas redondas y paneles

El evento incluye diversas mesas redondas y talleres que abordan temas cruciales para el desarrollo de los Institutos Confucio en la región. Algunos de los temas discutidos son:

1. Políticas de enseñanza de lenguas extranjeras y formación de docentes locales de chino.
2. Desarrollo característico y construcción de marca de los Instituto Confucio.
3. Modelos de cooperación entre los Institutos Confucio y las empresas chinas.
4. Cómo los Instituto Confucio pueden liderar e influir en su entorno y contribuir al desarrollo de la sociedad.

La conferencia cuenta con la participación de delegaciones de Institutos Confucio de: Argentina, Perú, Ecuador, Uruguay, Colombia, Costa Rica, México, Chile y Cuba.

Al respecto, **Kuok Wa Chao Chao**, director del Instituto Confucio de la **Universidad de Costa Rica** señaló: *“La importancia de la conferencia es poder conocer cómo trabajan los otros institutos y saber que les ha funcionado en materia de cursos, formación de docentes, apertura de programas nuevos, el trabajo colaborativo con instituciones, entre otros. También poder establecer contactos con otros institutos para realizar actividades en conjunto.”*

Además de las sesiones académicas, las delegaciones disfrutarán de actividades culturales con el objetivo de fortalecer los lazos entre sí y conocer de primera mano la rica cultura panameña.

Clausura

La conferencia concluirá el 25 de octubre con un taller sobre el intercambio anual de trabajo y experiencias de los Institutos Confucio en América Latina y el Caribe. La clausura contará con las conclusiones de los grupos de trabajo y el discurso del Sr. Ricardo Him, Vicerrector de la Universidad de Panamá.

Se recuerda que el Instituto Confucio (IC-UCR) es una institución pública formada por la Universidad de Costa Rica, el Centro para la Educación y Cooperación en Idiomas (CLEC), y la Fundación China para la Educación Internacional (CIEF), en colaboración con Renmin University of China (RUC); tiene como ejes centrales: la difusión del idioma mandarín y de la cultura china; además, la acción social es también parte fundamental del quehacer del Instituto.

Contacto para más información / 联系方式: Rodrigo Martínez (罗瑞高)
Encargado de Comunicación Instituto Confucio (孔子学院传媒负责人)
Correo:(电子邮箱: comunicacion.confucio@ucr.ac.cr
Página web (网页): <http://institutoconfucio.ucr.ac.cr/>
Teléfono (电话): 2511-6870

